



El actor y director de cine Eduardo Casanova

## El actor Eduardo Casanova anuncia que tiene VIH

**El artista** emitió un comunicado en redes con la intención de romper el estigma que sigue pesando a las personas afectadas

Amor Martínez. MADRID

**E**duardo Casanova anunció ayer que tiene VIH desde hace años. El actor, a través de un comunicado en redes, quiso dar voz y visibilidad a esta infección que durante tantos años ha estado tan estigmatizada y que ha sido objeto de señalamiento para el colectivo LGTBIQ+. «Hoy rompo este silencio tan desagradable y doloroso después de muchísimos años. Un silencio que guardamos y sufrimos muchísimas de las personas con VIH. Lo hago cuando yo quiero. Cuando yo puedo. Lo hago por mí, pero deseo que esto pueda ayudar a más gente. Lo hago a mi manera, a través del cine, que es mi forma de comunicarme», comenzó diciendo en la publicación. «Lo hago con dignidad. La dignidad debería ser la forma en la que todas las personas con VIH pudieran salir del

armario», reivindicó, explicando que «cerca del 80% de las personas con VIH no ha compartido con casi nadie que tienen la infección, por un estigma que nos condena al rechazo sistemático y más injusto del mundo».

Además de revelar que tiene VIH, el artista anunció que el próximo 2026 se estrenará una película documental sobre su historia y enfermedad, proyecto producido por Jordi Évole y Atresmedia. «Pese al miedo y la incertidumbre, hoy me siento profundamente feliz», finalizó.

### Oleada de apoyo

Tras el anuncio, numerosas personalidades del mundo de la cultura y de la comunicación mostraron su apoyo públicamente al actor. Raquel Meroño, Javi Giner, Rozalén, Ester Expósito, Blanca Suárez, Inés Hernández, Lorena Castell, Hugo Silva, Inma Cuesta, Víctor Palmero, Cecilia Suárez, Natalia de Molina, Leticia Dolera, Topacio

### La importancia de «Silencio», su primera ficción

►Su anuncio se produce tan solo unas semanas después de estrenar «Silencio», su primera ficción. La serie trata de unas vampiras «queer» estigmatizadas y perseguidas, bajo el telón de la pandemia del Sida en España. A lo largo de la promoción de su obra, Eduardo Casanova habló abiertamente del VIH, con el fin de poder derribar mitos sobre esta enfermedad que, en ese momento, llevaba en silencio. Ahora, el director de cine se ha convertido en una de las primeras caras visibles del VIH en nuestro país.

Fresh, Paco León, Sandra Barneda o Lucía Etxabarri fueron algunos de los rostros conocidos que enviaron unas palabras a Casanova, aplaudiendo su fuerza y valentía.

Víctor Gutiérrez, activista LGTBIQ+ y diputado socialista, escribió en X: «Qué importante que personas con notoriedad pública visibilicen que viven con VIH. Solo hay que darse una vuelta por cualquiera de las publicaciones y leer los vomitivos comentarios llenos de odio y desinformación para entender por qué es necesario».

Gracias a la investigación y al avance científico, aunque a día de hoy no existe cura, sí existe un tratamiento eficaz contra el VIH que permite convivir con este virus con una buena calidad de vida. El tratamiento se denomina terapia antirretroviral (TAR) y consiste en una combinación diaria de fármacos para controlar el virus capaz de reducir la replicación viral y proteger el sistema inmunitario.

Con este comunicado, Eduardo Casanova hace historia al convertirse en uno de los primeros españoles en anunciar que padece de VIH públicamente. Junto al actor de «Aída», otras personalidades del mundo del espectáculo como Rock Hudson, Charlie Sheen, Anthony Perkins, Freddie Mercury, Magic Johnson y Conchita Wurst han hablado abiertamente del VIH.